
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N° 	DE 2.019.  
Assunto:-  Requer informações ao Chefe do 

Executivo Municipal relacionadas aos 
médicos veterinários da rede municipal 
de Mogi Guaçu. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos do inciso IX do artigo 74° da 
Lei Orgânica do Município, seja oficiado Chefe do Executivo Municipal, instando S.Sa. 
para que se digne informar: 

1- Quantos médicos veterinários estão trabalhando 
ativamente na rede municipal? (Favor informar 
nome completo, carga horária de trabalho e data 
de admissão dos mesmos). 

2- Em qual local os médicos relacionados na 
pergunta anterior desempenham suas atividades? 

3- Quais são as ações e atividades desempenhadas 
atualmente pelos médicos veterinários que fazem 
parte da rede municipal? 

4- Os médicos veterinários que fazem parte da rede 
municipal realizam castrações com recursos 
próprios da Secretaria Municipal de Saúde? Caso a 
resposta seja positiva favor infoiiiiar a quantidade 
média realizada nos últimos 3 meses. Caso a 
resposta seja negativa informar por qual motivo os 
mesmos não realizam o procedimento. 

5- A Secretária Municipal de Saúde pretende 
contratar mais médicos veterinários? Quando? 

Sala "Ulysses Guimarãe 07 de outubro de 2019. 
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